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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "INEFFICIENTE PULIZIA ALL'INTERNO DEL GIARDINO DI 
PIAZZA REBAUDENGO E LUNGO LE VIE BORGO TICINO, CERANO E PERTENGO" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 11 OTTOBRE 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- con deliberazione del 23 agosto 2016 (mecc. 2016 03747/052) la Giunta Comunale 

approvava il "Programma straordinario intervento riqualificazione urbana e sicurezza 
periferie", per un importo di 600 mila Euro;  

- sono diverse le aree della Circoscrizione 6 a trovarsi in uno stato di generale degrado; 
 

RILEVATO CHE 
 
- il giardino "piazza Rebaudengo", confinante con via Pertengo, risulta essere 

impraticabile, a causa delle sue condizioni di sporcizia e della presenza di rifiuti di ogni 
genere; 

- anche le vie Borgoticino, Cerano e Pertengo versano in uno stato inaccettabile di degrado: 
sui marciapiedi e sui lati delle vie si trovano cocci di vetro, bottiglie rotte, cartacce e 
rifiuti di ogni sorta; 

- i cestini sono svuotati raramente e sono sempre colmi di immondizie, nonostante siano 
collocati in punti scarsamente frequentati; 

- l'odore nauseabondo che emana da questi cestini è dovuto anche dalle deiezioni canine 
che vi sono depositate dai cittadini che li raccolgono e che rimangono nei cestini per 
lungo tempo; 

- è stata segnalata la presenza di topi all'interno dell'area menzionata soprattutto nelle ore 
serali; 

- corso Vercelli, nel tratto da piazza Rebaudengo in direzione dell'autostrada, presenta la 
stessa situazione di sporcizia; 

- qui le erbacce infestanti raggiungono il metro d'altezza, in particolare nei tratti privi di 
negozi e condomìni; 

 



2016 04538/002 2 
 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- il servizio di pulizia dell'area appare, allo stato attuale, assolutamente insufficiente a 

garantire l'igiene pubblica; 
- alcuni cittadini hanno riferito che l'operatore ecologico che solitamente si occupa della 

"pulizia" di questa parte della città, sembra svolgere le proprie mansioni in modo 
superficiale; 

- vari tentativi da parte dei cittadini di interloquire con il suddetto operatore non sono 
andati a buon fine, poiché, riferiscono, costui risultava costantemente impegnato in 
conversazioni telefoniche e risultava impossibile parlargli ed attirare la sua attenzione;   

 
INTERPELLA   

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale sia a conoscenza della situazione descritta; 
2) se si ipotizzi un potenziamento del servizio di pulizia da parte di Amiat in questa porzione 

di territorio cittadino; 
3) se la riqualificazione di quest'area rientri nel "Piano Periferie" approvato il 23 agosto 

2016.  
 

F.to  Silvio Magliano 


